

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif Tahap ini peneliti harus menjelaskan gambaran masalah yang akan diteliti Dalam penulisan data dan fakta yang didapat. Penulisan dalam penelitian deskriptif kutipan-kutipan berisi data atau fakta yang didapat di lapangan untuk memberikan penguatan penelitian terhadap informasi yang disajikan. (Anggiono:2018:11) kelebihan dari penelitian deskriptif menekankan pada aspek perilaku sosial yang telah memiliki fenomena yang sudah terjadi, terukur, dan dapat di lakukan pengamatan.

Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif metode kualitatif adalah Penelitian yang menggunakan unsur Keadaan yang alamiah, yang di peneliti merupakan juru kunci dalam penelitian. Dalam penelitian kualitatif pengambilan objek dilakukan dengan dua cara yaitu dengan pengamatan langsung terhadap media tempo.

3.2. Objek Penelitian

Objek Penelitian Ini Penelitian adalah majalah online Tempo

3.3. Subjek Penelitian

Subjek Penelitian Ini adalah majalah online Tempo dengan judul Berjudi Pakai Duit Sri Edisi ke – 12 12 Februari 2022

3.4. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data secara sederhana dapat di artikan sebagai cara peneliti untuk mendapatkan sebuah informasi atau data yang di perlukan dalam penelitian adapun teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah :

3.1. Observasi

Observasi di lakukan dalam penelitian ini dengan mengamati berita – berita di majalah online tempo dengan tujuan untuk mendapatkan data atau informasi yang di perlukan dalam penelitian.

3.2. Dokumentasi

Dokumentasi adalah sebuah bentuk pengumpulan data penelitian yang sedang di amati baik berupa pencatatan, gambar maupun audio visual yang dapat dijadikan sumber data penelitian. Bentuk dokumentasi pada penelitian ini adalah dengan cara berlangganan majalah online tempo.

3.5. Metode Analisis

Model analisis Van Dijk merupakan sebuah bentuk pendekatan wacana melalui tiga aspek yaitu struktur teks, kognisi sosial dan konteks sosial. Bentuk pendekatan medel struktur teks meliputi bentuk wacana dalam struktur makro dan struktur mikro dalam sebuah waacana. Sedangkan kognisi sosial merupakan sebuah bentuk pengetahuan, opini dan sikap. Kontek sosial merupakan sebuah penggambaran fenomena yang meliputi aspek kultural dan situasi yang terjadi.

Model analisis Van Dijk di anggap sebagai metode analisis wacana yang paling mudah dan peraktis dalam penerapannya hal ini di karenakan model Van Dijk menggabungkan ketiga unsur (konteks sosial, kognisi sosial dan strutktur teks) kedalam satu kesatuan analisis wacana.

Pada unsur teks melihat bagaimana struktur teks serta strategi wacana yang di gunakan untuk memperjelas maksud dari topik yang di tuju dalam sebuah wacana sedangkan pada tahap kognisi sosial menekankan pada aspek bagaimana pembuatan teks (informasi) yang melibatkan sebuah kondisi kognisi individu dari seorang penulis. Dan unsur ketiga konteks sosial bagaimana membangun sebuah wacana yang sedang berkembang dalam masyarakat terhadap suatu masalah yang dapat mempengaruhi kognisi penulis. Berikut beberapa temuan dalam metode analisis wacana Van djik didalam majalah tempo.co berjudul “ Berjudi Pakai Duit Sri “.

Tabel 3. 1 Temuan Penelitian
Sumber : Olahan Penulis, 2023

Struktur Wacana	Elemen	Keterangan
Makro	Topik/Tema	<i>Lead berita</i>
Super struktur	Skema :	Diawali dengan Judul berita Lead Berita Story : Penganggaran dana proyek IKN Perencanaan dan pembangunan IKN Kendala penganggaran dana
Struktur Mikro (Semantik)	Latar	Paragraf 1
	Detil	Paragraf 16
	Maksud	Paragraf 4
	Pra anggapan	Paragraf 19
Struktur Mikro	Leksikon	Kata “Bulever” (paragraf 1)

	Grafis	kata “Kementrian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat” dengan penambahan tanda garis bawah (Paragraf 2). kata “Penajam Paser Utara” dengan penambahan tanda garis bawah (Paragraf 4) kata “Sri Mulyani Indrawati” dengan penambahan tanda garis bawah (Paragraf 8).
	Metafosa	“Bukan Istana Negara atau kompleks parlemen” (paragraf 1).

3.6. Uji Kredibilitas

Uji kredibilitas merupakan sebuah bentuk penyajian data oleh peneliti agar kepercayaan terhadap data dari hasil penelitian yang disajikan oleh peneliti agar hasil yang disajikan tidak diragukan lagi. *Uji kredibilitas* sangat di butuhkan dalam sebuah penelitian untuk mendapatkan hasil uji sebenarnya (Valid) untuk melihat struktur teks dalam analisis wacana Van Djik.

3.7. Uji Validitas Data

Validitas data atau yang biasa dikenal sebagai keabsahan data, sangat penting bagi peneliti karena biasa digunakan untuk menyanggah balik bila ada tuduhan yang diarahkan kepada penelitian Analisis wacana pemindahan ibu kota Negara maka perlu dilakukan uji keabsahan data.

3.8. Uji Transferability

Uji transferability pada penelitian ini di lakukan dengan sebuah uraian yang di susun secara terperinci, pemaparan yang jelas dan sistematis dalam analisis wacana pemindahan ibu kota Indonesia di media Online Tempo di harapkan pada penelitian ini menghasilkan sebuah pemaparan terhadap masalah yang di teliti agar mudah di pahami dan di mengerti oleh pembaca.

3.7. Lokasi Penelitian dan jadwal penelitian

3.7.1 Lokasi Penelitian

Penelitian di lakukan di Kota Batam Kepulauan Riau Indonesia

3.7.2 Jadwal penelitian

Jadwal penelitian pada penelitian ini di lakukan dalam rentang waktu 5 bulan yaitu terhitung dari bulan maret 2023 hingga Juli 2023

Tabel 3. 2 Jadwal Penelitian
Sumber : Olahan Penulis, 2023

Tahap kegiatan	Waktu Penelitian				
	2022/2023				
	Maret	April	Mei	Juni	Juli
Menentukan Topik					
Pengajuan Judul	✓				
Tinjauan Pustaka		✓			
Pengajuan Bab I		✓			
Pengajuan Bab 2			✓		
Pengajuan Bab 3			✓		
Pengajuan Bab 4, 5 dan Jurnal Penelitian			✓	✓	
Pengumpulan Skripsi Dan Jurnal					✓